OULLINS Éducation

Notre-Dame-du-Bon-Conseil: un nouveau visage se dessine

Avec un gymnase qui s'agrandit, des nouvelles sections qui s'ouvrent, le groupe scolaire Notre-Dame-du-Bon-Conseil propose un nouveau champ d'action.

e successeur d'Olivier Dequi a pris ses fonctions de chef d'établissement en septembre dernier, l'avait annoncé lors de sa présentation : « Il va y avoir des nouveautés et des modifications. »

Au retour des vacances scolaires de Toussaint, il a dévoilé les changements : « Nous sommes en pleine mutation. La réforme du collège qui perdure depuis la rentrée 2016 nous donne l'opportunité de faire en

REPÈRES

"L'extension du gymnase devrait voir le jour au printemps 2020

Pour un coût de 1600 000 €, financé par l'Office de gestion (OGEC), assorti d'un prêt, le bâtiment comptera une superficie totale, à l'issue des travaux, de 607 m²: 246 m² pour le bas, 327 m² sur le niveau haut et 34 m² en extérieur. sorte qu'à travers son application, nous puissions renforcer notre identité pédagogique et nos particularités. Les apprentissages fondamentaux, l'évaluation par un système de notation, les devoirs surveillés permettent des révisions régulières. Certes. Mais au-delà il est toujours questions d'exigence, d'une part, et de bienveillance, d'autre part. Notre éventail de sections va permettre des ouvertures à l'international, indispensables dans le contexte actuel de la mondialisation et de la mobilité. »

De nombreuses possibilités vont donc être offertes aux jeunes, allant de la certification Cambridge, comme à la certification espagnole et allemande, avec un appui supplémentaire avec les sections bilangues anglais/allemand, le Club Europe et la DNL (Discipline non linguistique) en 4° et 3° mathématiques.

Ün tournant que prend volontiers Bruno Chancel, assisté en cela par Jean-Marc Revello (directeur du primaire) qui ajoute: « C'est une évidence, car le cycle 3 en élémentaire englobe la 6^e. » Pour parfaire ce virage, l'établissement propose une section tennis le mardi et jeudi de 16 à 18 heures.

Portes ouvertes Le samedi 16 novembre de 9 h 30 à 12 heures. 25, rue de la Camille.



Un projet en cours sera opérationnel aux vacances de printemps.
Photo Progrès/locelyne TAKALI VERRECCHIA

OULLINS Portrait

Thomas Lovy, celui qui met l'art à la portée de tous

Ni trop scientifique, ni trop axé dans la croyance spirituelle, avec juste ce qu'il faut de profondeur, cet éminent orateur vulgarise l'art lors de ses conférences.

Sous un air débonnaire et une ferudition sans faille se cache un homme, au regard malicieux, qui vous décortiquera les œuvres de quelque nature qu'elles soient, pour en dénicher une symbolique dont il fait le fond de ses conférences.

Thomas Lovy, peintre et conférencier de l'art, comme il se

nomme, a l'habitude de manier le pinceau, les mots et la pédagogie.

Il anime au sein de la municipalité de Pierre-Bénite des ateliers d'arts plastiques pour enfants, ados ou adultes. Par ailleurs, ce passionné propose une conférence où se mêlent philosophie, histoire et émotion.

« En fait, je suis pour la vulgarisation de l'art. Tout le monde peut venir à mes conférences, même si on ne connaît pas vraiment le sujet. C'est une recherche à travers une œuvre, des pistes pour expliquer, par exemple la fascination que l'on peut éprouver pour l'antiquité égyptienne. Ce que peuvent procurer les influences grecques, hindoues ou bouddhistes en matière de symbolisme »

Au début on peut être perdu, mais très vite, illustrant d'une anecdote son point de vue, partant de comparaisons et d'exemples concrets, Thomas Lovy conqui son public. On finit par comprendre telle ou telle approche de Botticelli, par exemple, dans ses tableaux ou pourquoi la pomme est un fruit maudit.

« Je pars toujours de cet exemple. Suivant Adam et Ève et les contes de Grimm, la pomme est



Thomas Lovy est un passionné de l'art sous toutes ses formes. Photo Progrès/Jocelyne TAKALI VERRECCHIA

un poison. Vue par les Grecs, elle symbolise l'abondance de la vie. Pour les Celtes, c'est la connaissance que l'esprit peut acquérir dans son exploration de l'autre », conclut le passeur

d'histoire

La conférence L'Alchimie Intérieure: vendredi 8 novembre au magasin Grain d'Orge, 109, Grande-rue. Tél.04.78.51 98 57